

Sigue la vacunación masiva y ayer empezaron a inocular la segunda dosis de Pfizer

Hoy deben acudir hasta el Cesfam o escuela más cercana todos los adultos mayores entre 78 y 80 años. Recuerde: la vacunación es gratuita.

Javier Andrónico Cangana

segunda dosis, para así completar la inmunización.

Ayer fue un día doblemente importante para la Región de Antofagasta.

Por un lado, se retomaron las vacunaciones masivas (con la fórmula Sinovac) en la zona, a adultos mayores entre 81 y 84 años y, aparte, ayer comenzaron a aplicar las segundas dosis de la vacuna Pfizer/Biontech, la primera que llegó a Chile y cuyos primeros inocularos fueron a mediados de enero.

Pero vamos con calma, para no enredarnos.

SEGUNDA DOSIS

El 18 de enero y hasta el 20, es decir, en apenas tres días, se inocularon seis mil 100 funcionarios de la salud de la región con la primera dosis de la vacuna Pfizer/Biontech, que fue la primera fórmula contra el covid que fue aprobada por el Instituto de Salud Pública (ISP) de nuestro país y, también, la primera que llegó, aunque no tan masivamente como las cuatro millones de dosis de la fórmula Sinovac, que arribaron a Chile en menos de una semana.

Entre el 18 y 20 de enero se inocularon a más de seis mil personas y ayer y durante hoy y mañana, es decir, exactos 21 días después, ese mismo personal vacunado con Pfizer está recibiendo la

Según informó la Seremi de Salud, entre los seis mil 100 funcionarios de la salud que están recibiendo la segunda inoculación, también se encuentran adultos mayores y trabajadores de los Establecimientos de Larga Esperanza (ELEM) y Senama, quienes también fueron considerados en la primera etapa de vacunación.

La autoridad sanitaria detalló que –tal como ocurrió a la llegada de las primeras dosis– durante estos días se desplegó un importante operativo logístico para lograr su rápida distribución al resto de las comunas de la región.

“Los requerimientos del fabricante de estas vacunas para su correcta conservación son bastante complejos, lo que nos obliga a una verdadera carrera contra el tiempo para su distribución al interior de la región. Para lograrlo contamos con el apoyo de la Fach, Carabineros y la PDI, que pusieron a disposición aviones, helicópteros y personal para transportar de manera segura este cargamento”, explicó la seremi de Salud, Rossana Díaz Corro.

HOSPITALES

Por la cantidad de funcionarios que tienen, el Hospital Regional de Antofagasta y el Hospital Carlos Cisternas de

CALENDARIO DE VACUNACIÓN

FEBRERO						
1 LUNES	2 MARTES	3 MIÉRCOLES	4 JUEVES	5 VIERNES	6 SÁBADO	7 DOMINGO
		ADULTOS MAYORES 90 AÑOS O MÁS	ADULTOS MAYORES ENTRE 87 - 89 AÑOS	ADULTOS MAYORES ENTRE 85 - 86 AÑOS		
8 LUNES	9 MARTES	10 MÉRCOLES	11 JUEVES	12 VIERNES	13 SÁBADO	14 DOMINGO
ADULTOS MAYORES ENTRE 81 - 84 AÑOS	ADULTOS MAYORES (HOY) ENTRE 78- 80 AÑOS	ADULTOS MAYORES ENTRE 75 - 77 AÑOS	ADULTOS MAYORES ENTRE 73 - 74 AÑOS	ADULTOS MAYORES ENTRE 71 - 72 AÑOS		



FUNCIONARIOS DEL HOSPITAL REGIONAL RECIBIENDO LA SEGUNDA DOSIS DE PFIZER.

Calama son los que recibieron la mayor cantidad de dosis de la vacuna Pfizer.

Según lo comunicado por la Seremi de Salud, en el Hospital Regional serán inocularos dos mil 415 trabajadores y en el recinto calameño serán 1.029.

Sin embargo, gracias al apoyo de Fach, PDI y Carabineros, sólo un par de horas después las nuevas dosis de Pfizer llegaron al aeropuerto Andrés Sabella de la capital regional, fueron trasladadas a las comunas más pequeñas, tanto así que Tocopilla y Taltal, por mencionarse de ejemplo, también recibieron sus dosis e inocularon a sus funcionarios.

“Con este nuevo envío de vacunas Pfizer comenzamos a cerrar un histórico proceso en la región que permitió inmunizar a la mayor parte de nuestros funcionarios de salud que están expuestos a contraer el virus. Sin embargo, el plan de vacunación para el resto de la población es-



ta recién comenzando y nos enfrenta a una tarea muy ardua para los próximos meses”, dijo Díaz.

VACUNACIÓN

Ayer comenzó la segunda semana de vacunación masiva –con la fórmula del laboratorio Sinovac– a los adultos mayores de la Región de Antofagasta y hoy es el turno de todos los abuelitos entre 78 y 80 años.

Hay que tener presente que los abuelitos pueden ir acompañados por un fami-

liar y en caso de residir en las comunas en cuarentena, no es necesario que lleven permiso temporal de Comisaría Virtual, sólo ir ambos con su carnet de identidad.

¿Pero ir a dónde? Según señalaron desde la Seremi de Salud, deben acudir hasta el consultorio, escuela o vacunatorio más cercano habilitado para este proceso. Se puede revisar todo el listado en www.gob.cl/yomevacuno.

La inyección contra el covid es gratuita y por ningún motivo obligatoria, pero sí las autoridades recomiendan inocularse porque previene enfermarse grave luego de contraer el virus.

El resto de la semana siguen las vacunaciones en todas las comunas de la región en grupos etarios descendentes.

CIFRAS

Durante la jornada de la mañana y parte de la tarde de ayer, se inocularon a mil 100

CIFRAS VACUNACIÓN REGIONAL

- Antofagasta 11.723
- Mejillones 231
- Taltal 192
- Sierra Gorda 35
- Calama 4.168
- San Pedro 1.21
- Ollagüe 7
- Tocopilla 447
- María Elena 126

Total Regional
17.050


vacuna Pfizer/Biontech

6.104
 personas inocularas


vacuna Sinovac

10.946
 personas inocularas

personas en toda la región, entre adultos mayores y funcionarios de salud.

Este número se sumó al total de inocularos, el cual llegó a 17.050 personas desde mediados de enero (vacuna Pfizer) hasta la fecha (vacuna Sinovac).

Yendo más a detalle, de los poco más de 17 mil inocularos, casi 12 mil corresponden a Antofagasta; cuatro mil 163 a Calama y 447 a Tocopilla.

Ojo, estas estadísticas no incluyen las segundas dosis de Pfizer que se pusieron ayer, sino que exclusivamente la vacuna Sinovac. 📊